



南三陸町立歌津中学校

歌津中学校だより

たつがね



令和6年12月13日

第39号

教育目標 志をもち、たくましく未来を拓く生徒の育成

文責：伊藤 浩志

12/1 (日) 宮城県警察音楽隊合同イベント参加

12月1日（日）、ベイサイドアリーナを会場に「BLUE GIANT（ブルージャイアント）」の作者である石塚真一先生を一日警察署長としてお迎えし、トークショーを行いました。また、宮城県警察音楽隊と南三陸町内の中、高吹奏楽部の合同イベント（演奏）をカラーガード隊も参加して行われました。生徒たちにとって、とても貴重な体験になったと思います。



12/3 (火) 校内球技大会実施 5、6時間目

12月3日（火）13:30から、本校体育館において、生徒会主催の球技大会が開催されました。種目は、ビニールバレーボール（男女混合）とドッジボール（男女別）です。ドッジボールは、男女ともに3年生が優勝でしたが、ビニールバレーボールは、1年生の2チームが、決勝に残りました。そして、優勝した1年生のチームと先生方のチームでエキシビションゲームを行いました。時間制限がありましたが、全校生徒が見守る中、7-7の同点で、ゲームが終了しました。



12/4 (水) 椿原先生来校

12月4日(水)、昨年に引き続き、椿原正和先生(NPO法人「教授法創造研究所」理事長)をお招きして、実践授業と研修会を行いました。2年生を対象に、令和6年度の全国学力学習調査の問題(国語)をどのように解くか、その考え方のスキルを学習する実践授業をしていただきました。生徒は、集中して取り組みました。その後、先生方に、「なぜスキル学習が必要か」を中心に研修会を開いていただきました。今後の学習に役立つものを考え行く一助となりました。



12/6 (金) 授業参観日 ありがとうございました

12月6日(金)の13:30から、授業参観を行いました。1年生は、総合的な学習の時間で、「歌津の魅力を伝えるためのCMコンテスト」を行いました。また、2年生でも、総合的な学習の時間で「職場体験のスライド発表」を行いました。さらに3年生では、英語の授業を行いました。その後、各学年で学年懇談会を行いました。参加者は、全校で70名弱でした。多くの保護者の方においでいただき感謝いたします。



剣道部県大会出場について(報告)

県剣道大会出場(田尻体育館) 11/30(土) 団体 12/1(日) 個人戦

団体戦 男子 対 仙台青陵 1対2 敗退

個人戦 1年男子 阿部煌平 対 黒澤(五橋) 敗退 1年女子 高橋楓 対 石田(青葉) 敗退

2年男子 及川福太朗 対 狩野(河南東) 敗退

2年男子 高橋芳雅 対 豪家(向洋) 勝利 対 吉成(逢隈) 勝利

準々決勝 対 羽渕(船岡) 敗退 (ベスト16)